

うーん！どの部活動に入ろうかなあ！

見学、体験入部、1年生も部活動が本格的にスタート！



あちらこちらで小麦の収穫が始まりました。黄金色に実った麦をコンバインで刈り取っていきまは、スイカなどの栽培時には、田んぼでは麦を植えるの後に蕎麦や大豆を植え、その後には麦を焼かす、その煙があちこちに漂っています。梅の実も販売されています。梅酒作りにも取りかかっています。我が家でもさつめ酒作りに取りかかっています。お楽しみのお酒に仕上げるのが楽しみです。

さて、一年生の部活動への参加が始まりました。部活動見学、体験入部を終え、いよいよ十二日から本入部となりました。部活動は、生徒にとっても楽しみの一つだと思えます。部活動で学べることもたくさんあると思います。残念ながら今年度は、各種大会やコンク



感染症対策いろいろ！ 完全に終息するまではとやめず！

滋賀県では、新型コロナウイルスの新たな感染者は、全国的に比べて、一時に比べて大幅に減っています。しかし、第二波は必ず来るとも言われています。対策を講ずる必要があります。学校では、消毒、検温、マスクの着用、手洗いの徹底、換気の徹底、などを行っています。

関係で、中止に追い込まれたが、東近江市では、それ以上に検討されている。いかに安全に活動できるかを考えています。また、部活動の再開に向けて、生徒の体調管理に努めています。また、部活動の再開に向けて、生徒の体調管理に努めています。

熱中症対策をしています！ テントの設営と熱中症対策グッズ！

梅雨の時期は、熱中症の発生しやすい時期です。学校では、熱中症対策として、テントの設営や熱中症対策グッズの配布を行っています。また、体育授業や部活動では、水分補給の徹底や、休憩の取り入れを行っています。

また、PTAでも、熱中症対策グッズの配布を行っています。また、PTAでも、熱中症対策グッズの配布を行っています。



パーティションを使って教育相談中！

掲示物づくり

各学級では、決定した学級目標の掲示物作りに取り組んでいます。今回は2年3組を紹介します。『百花繚乱』の文字のまわりを、花びらで飾っています。



熱中症対策グッズ



グラウンドにテント設営！

卓球場では、以前PTAで購入していた業務用扇風機が活躍しています。また、各部活動ごとに熱中症対策グッズを配布し、活動場所には、十分な水分を確保できるようにしています。また、活動場所には、十分な水分を確保できるようにしています。



7月の予定

7 / 2	(木)	生徒会委員会 テスト前部活動なし
8	(水)	検尿二次
9	(木)	期末テスト 検尿二次
10	(金)	期末テスト
28	(火)	期末懇談会～30日
30	(木)	給食終了
31	(金)	1学期終業式 大掃除
8 / 1	(土)	夏休み

